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Top 10 Bericht zum Sporthallenkonzept durch das Gebäudemanagement

Herr Meier stellt das Turnhallensanierungskonzept mittels einer ausführlichen Präsentation vor. Das Kon-
zept sei entgegen der ursprünglichen Zeitplanung  noch nicht fertiggestellt, da die Arbeitsschwerpunkte 
in den letzten Monaten anders gelegt werden mussten (Flüchtlingsunterkünfte).

KTA Jäkel bittet um eine Einschätzung, wie lange die einzelnen Hallen noch genutzt werden können und 
der notwendigen Sanierungs- und Neubaukosten. Weiterhin solle eine Dringlichkeitsliste erarbeitet wer-
den. Die Ergebnisse sollen vom Gebäudemanagement in einer der nächsten Ausschussitzungen  vorgetra-
gen werden.

Nach Auskunft des Gebäudemanagements erwarte man nicht, dass sich aus der Nutzung der Sporthallen 
am LeG und Emsberg zusätzlicher Sanierungsbedarf für die Hallenböden ergäbe. Beide Böden seien be-
reits vorher in schlechtem Zustand gewesen. Außerdem würden beide Hallen grundsätzlich  nicht als sa-
nierungsfähig gelten.

Abstimmungsergebnis:

Ja:
Nein:
Enthaltungen:

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.
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